

Uganda reporta muerte de niño por ébola



Kampala, 12 jun (RHC) Un niño de cinco años se convirtió este miércoles en la primera víctima del brote actual de ébola en Uganda, donde otras dos personas dieron positivo por la fiebre hemorrágica en el país.

El menor, que formaba parte de una familia congoleña que cruzó a Uganda a principios de semana, falleció durante la noche, explicó la Organización Mundial de la Salud.

Se cree que los otros dos casos son de parientes, que habían estado aislados en un hospital cerca de la frontera entre las dos naciones africanas.

Uganda tiene ahora tres casos confirmados de la enfermedad. Este es el segundo brote de ébola más letal de la historia desde la aparición de los primeros enfermos el pasado agosto.

La actual epidemia se originó en la vecina República Democrática del Congo, donde hasta el momento se reportan más de 1.400 fallecidos.



Radio Habana Cuba